

**NACIONAL**

# Promete el mejor partido del mundo

En su primer mensaje tras ser elegida presidenta de Morena para el periodo 2024-2027, a partir del 1 de octubre, Luisa María Alcalde expuso a la militancia guinda los puntos que guiarán su dirigencia



**4**



# #Morena Promete el mejor partido del mundo

**En su primer mensaje tras ser elegida presidenta de Morena para el periodo 2024-2027, a partir del 1 de octubre, Luisa María Alcalde expuso a la militancia guinda los puntos que guiarán su dirigencia**

**POR KARINA VARGAS**

**@lula\_walk**

**L**uisa María Alcalde Luján se comprometió a hacer de Morena el mejor partido político del mundo, al ser elegida la nueva presidenta del partido en el Séptimo Congreso Nacional Extraordinario del instituto.

“Pronto se cumplirá la profecía de Andrés Manuel López Obrador, México tendrá a la mejor presidenta del mundo y Morena seguirá su rumbo, se convertirá también en el mejor partido del mundo, ni más ni menos”, expresó.

Al dar su primer discurso tras concluir la reunión privada en la que se realizó la elección, Alcalde Luján también dio a conocer los siete puntos que guiarán su dirigencia, así como el contenido del decálogo de gobiernos locales que deberán firmar todas las autoridades municipales y estatales

emanadas del movimiento.

En este sentido, detalló que en el encuentro se aprobaron importantes reformas a la Declaración de Principios, al Programa de Morena y a los estatutos.

“Pero también acordamos que debe venir una etapa posterior de discusión amplia. La llevaremos a cabo. Como sabemos, la política es pensamiento, pero fundamentalmente es acción transformadora, revolucionaria y organizativa”, manifestó.

## **Plan de trabajo**

La morenista presentó un plan de trabajo a los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) que contempla las reflexiones enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador y las observaciones realizadas por la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, a la militancia de Morena.

“Uno, nos tenemos que dedicar todas y todos a conformar los 70 mil 751 comités seccionales en todo el país y los 2 mil 535 comités municipales. La fuerza de Morena es la organización desde abajo. Dos, apertura a la afiliación y a la credencialización de toda la militancia”.

“Tres, fortalecer la participación de la militancia en la toma de decisiones. Cuatro, la difusión, discusión y suscripción de dos documentos: Los 100 postulados de un morenista y el decálogo de los gobiernos de Morena. Cinco, fortalecer la hermandad, el compañerismo y la institucionalidad en el partido”, mencionó Luisa María Alcalde.



Los otros dos puntos señalan la importancia de mantener para siempre la unidad, la hermandad y la honestidad, así como mantener fuerte y sólido el Instituto de Formación Política de Morena.

La gestión de la actual secretaria de Gobernación al frente del partido guinda iniciará el 1 de octubre de 2024 y concluirá el 1 de octubre de 2027.

### **Decálogo de gobiernos locales**

Alcalde Luján añadió que el decálogo de gobiernos estatales y municipales deberá ser firmado a partir del próximo 1 de octubre por las y los gobernadores provenientes del partido guinda.

Dicho documento será público a partir de la entrada del

nuevo Gobierno federal, que encabezará la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Además de la dirigencia del organismo, la militancia morenista votó para definir a quienes integrarán el nuevo CEN, cuya secretaria general estará a cargo de Carolina Rangel Gracida.

### **Hijo de AMLO logra un lugar en Morena**

Andrés Manuel López Beltrán, el segundo hijo del presidente Andrés Manuel López Obrador, confirmó su posición en Morena en el marco de la renovación de la dirigencia del partido, en el que Luisa María Alcalde fue nombrada como la nueva líder nacional del movimiento.

Fue apenas hace unas semanas cuando hizo públicas a través de su padre sus intenciones de participar en la renovación de la dirigencia del Morena para ocupar algún cargo, finalmente siendo nombrado como secretario de Organización.

El primer mandatario, que concluirá su sexenio el próximo 30 de septiembre, reveló que pactó con sus hijos mayores, José Ramón, Andrés Manuel y Gonzalo Alonso que no participarían en cargos públicos mientras él estuviera activo en la política, un acuerdo que tendrá fin una vez que termine su mandato.

En ese sentido, puntualizó que ni su primogénito José Ramón, ni su tercer hijo, Gonzalo Alonso, le han manifestado algún interés por incursionar en la política, aunque Andrés Manuel sí, pero no en el gobierno, sino en la consolidación de Morena.

“No voy yo a influir en nada, pero él sí quiere participar en Morena (...) Quiere apostar a ser electo, no impuesto”, dijo López Obrador en una reciente conferencia matutina.



La secretaria de Gobernación dejará su cargo al frente de la dependencia el 30 de septiembre de 2024.



## Nuevos integrantes del CEN

> **Luisa María Alcalde Luján**  
Presidenta

> **Carolina Rangel Gracida**  
Secretaria General

> **Andrés Manuel López Beltrán**  
Secretario de Organización

> **Iván Herrera Zazueta**  
Secretario de Finanzas

> **Aarón Enríquez García**  
Secretario de Jóvenes

> **Camila Martínez Gutiérrez**  
Secretaria de Comunicación

> **Manuel Alejandro Robles Gómez**  
Secretario de Mexicanos en el Exterior

> **Arturo Martínez Núñez**  
Secretario de Arte y Cultura

> **Manuel Zavala Salazar**  
Secretario de Movimientos Sociales



